



Vie de la section : page 2



Grondements de tonnerre ...

Après de longs mois de confinement, sous un soleil estival, les Foulées Achéroises ont été un sacré bol d'oxygène pour tous. Il y a bien longtemps qu'on n'avait pas vu une telle animation et rencontré autant de monde. Regrouper la quasi totalité de la section, mobiliser autant de bénévoles, susciter l'engouement de cinq cents coureurs, quel beau succès ! Le comité d'organisation avait misé gros en pariant sur une reprise des Foulées en 2021 après l'annulation de 2020. Pari réussi, retour gagnant !



Foulées Achéroises : pages 3 & 4

Quelques jours plus tard, c'est un peu la douche froide lorsque le bureau se met à préparer la saison prochaine. Nos demandes de créneaux à la Petite Arche nous reviennent en pleine figure, pourtant on ne demande que deux petits créneaux simultanés dans la salle 15x20 et sur la piste le mardi et le jeudi de 19h00 à 20h30. Nous n'avons pas de salle privative comme certaines sections, nous n'avons pas de club house comme d'autres et le service des sports semble considérer que la forêt de Saint Germain et les bords de Seine suffisent amplement à nos besoins sans oublier cette bonne vieille piste en bitume du siècle dernier qui mériterait d'être classée aux Monuments Historiques.



Autres news : pages 5 & 6

Trop c'est trop ! Les tortues se déchaînent, expriment leur mécontentement, plaident pour la survie de la section, menacent de supprimer les Foulées, A ce jour, l'orage gronde toujours car rien n'est encore réglé. Il convient plus que jamais de ne pas baisser la garde.

L'avenir nous dira si nous avons été entendu....

Agenda des mois de juillet et août :

(Non contractuel !)

- Sa.3 & Di.4/07 EcoTrail (10-18-30-45-80 km) - Paris (75)
- Samedi 3/07 Les 10 km du XVIème (10 km) - Paris (75)
- Mercredi 7/07 Début des vacances scolaires
- Dimanche 18/07 Course de l'Heure (1h00) - Montereau (77)
- Dimanche 28/08 10km de Lisses (10 km) - Lisses (91)
- Dimanche 28/08 Foulées trielloises (6 & 12 km)- Triel s/Seine (78)
- Jeudi 2/09 Rentrée des classes
- Samedi 4/09 Forum des associations - Achères (78)

La section Athlé, c'est TOP !!!!





C'est avec de belles tenues colorées que certains coureurs de la section ont choisi d'égayer le peloton et d'animer la fête. Ce ne sont ni les couleurs de l'Athlé ni celles du CLOCA, ni même celles d'Achères mais qu'importe, ce sont les couleurs de leur liberté retrouvée ! Pour les bénévoles, la tenue est quasiment imposée par l'organisation. C'est orange pour la casquette et blanc pour le masque FFP2 ! Qu'ils soient ici vivement remerciés pour leur participation active à la réussite de cette belle fête sportive. Sans eux, rien n'aurait été possible !



Pour les plus jeunes adhérents de la section Athlé, dont certains portent pour la première fois les couleurs de la Tortue Déchaînée, le plaisir de prendre part à la fête se lit sur leur visage après l'arrivée. La course a été dure, il a fait chaud, certaines longues lignes droites étaient éprouvantes, pas de ravitaillement en course, on en a bavé, on a tout donné, mais quel pied ! Puis, au moment de remettre le chèque à l'association Trans'Forme, personne n'est plus qualifié que Thierry, notre camarade



de coeur, pour prendre la parole et témoigner de l'importance du don d'organes. Nul doute que pour lui, ces Foulées des déconfinés représentent bien d'avantage qu'une course à pied.



En ce 13 juin à Achères, Sylvain, Claude, Sofiane, le comité d'organisation et tous les bénévoles ont fait bien plus qu'organiser une course à pied ; ils ont rendu la liberté aux cinq cents coureurs présents. Les Foulées Achéroises 2021, c'est un vrai retour gérant !



